

Le 22 Janvier 2024

Chers amis, chers donateurs,

L'association Yallah chiffonniers du Caire souhaite vous exprimer en ce début d'année toute sa gratitude pour votre soutien fidèle sans lequel nos projets ne pourraient aboutir.

Que 2024 voit cette belle chaîne de solidarité s'étoffer pour développer ce partage avec les plus pauvres.



2 évènements ont marqué cette année 2023 :

En Février à Avon : Un concert avec le groupe musical « Petit Choeur à Cœur » très apprécié par un public nombreux.

En Novembre à Avon : Un déjeuner qui remporta un grand succès où Mme la Maire d'Avon nous a fait l'honneur de participer.

Ces évènements nous ont permis de récolter des fonds dont l'intégralité a été versée à Sr Maria, responsable du Centre Salam, fondé par Sr Emmanuelle, dans le quartier Ezbet el Nakhl du Caire pour participer à la construction d'une nouvelle école : The Peace School.



Nos projets pour 2024 :

Un voyage dans le Sud de l'Egypte d'Assouan à Abou-Simbel en bateau sur le lac Nasser est à l'étude pour Octobre . Compte tenu de la situation économique devenue très difficile en Egypte et de l'extrême pauvreté que cela entraîne pour la population, ce voyage aurait une dimension humanitaire avec une rencontre avec la population locale et ses besoins, à l'écoute de leur différence culturelle; une dimension contemplative sur les sites archéologiques chrétiens, et une découverte de la sagesse pharaonique dans les temples nubiens.

Le groupe serait limité à 12 personnes. Au retour au Caire une visite des quartiers des chiffonniers serait prévue.

Une représentation théâtrale en Bretagne cet été par la compagnie « Le Chardonneret » qui s'est produite au festival d'Avignon 2023.

Un déjeuner en Novembre.

Une vente d'artisanat égyptien en Décembre.

Vous trouverez sur le site de Yallah, très bien fait par Gilles, de nombreuses photos, vidéos sur les chiffonniers et nos actions. <a href="http://www.yallahchiffonniersducaire.org">http://www.yallahchiffonniersducaire.org</a>

En PJ notre bulletin d'adhésion 2024 et de dons en vous en remerciant de votre action.

Au nom de toute l'équipe, je vous souhaite une très belle année 2024.

Marie Christine Appert, présidente de Yallah